

ZONAMACO
ARTISTAS Y MUCHO DINERO
 Multimillonarios y famosos acudieron a la apertura de la feria de arte líder en América Latina, que reúne la mayor selección de galerías emergentes a nivel internacional para conocer las novedades en arte, diseño y foto.



CÍRCULOS

ADRIÁN VÁZQUEZ



GOSSIP

INOCENCIA PERDIDA

Muy al estilo de Romeo y Julieta, pero con elementos sobrenaturales, hoy estrena *The innocents* en Netflix



ES TODA UNA MAQUINA

MARTÍN CAUTERUCCIO VIVE SU SEGUNDO AIRE CON CRUZ AZUL, EL URUGUAYO COMPARTE EL DIARIO LAS CLAVES DE SU GRAN MOMENTO

www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 24 DE AGOSTO DE 2018 | AÑO LIII | NO. 19,070 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

Validan marihuana como medicamento

MANRIQUE GANDARIA

Avalan el uso medicinal de la cannabis y la muerte asistida establecidas en la Constitución de la CdMx

El uso de la marihuana con fines médicos en la Ciudad de México recibió un gran respaldo ayer, aunque todavía no se autoriza su consumo, ni prescripción.

El Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) validó ayer la referencia al uso médico de la marihuana propuesto en la Constitución de la Ciudad de México.

“En la Ciudad de México no se sancionará en forma alguna el consumo de la cannabis, excepto en caso de peligro o daño a derechos de las demás personas, conforme a los límites que fije la ley. Se promoverá su uso medicinal y la investigación científica de la misma, desde una perspectiva de reducción de riesgos y daños”, se propuso en dicho proyecto.

Los ministros aclararon, sin embargo, que la sentencia no analiza si es válido o no que las personas y doctores puedan usar la cannabis para fines médicos o terapéuticos. Explicaron que lo único que se analizó es a qué nivel de gobierno le toca regular o permitir ese uso.

Entonces coincidieron en que es una cuestión federal, y le toca en exclusiva al Congreso de la Unión emitir todas las normas relacionadas con ello dentro de la Ley General de Salud.

Los ministros también avalaron el concepto de muerte asistida establecido en la Constitución local. **Pág. 24**



LOS PINOS
Les pide poner primero al país
 El presidente Peña Nieto destacó que la tarea de los legisladores del PRI será velar por el equilibrio de poderes. **Pág. 4**



ARGENTINA
Investigan a Cristina
 Sospechan que la expresidenta Cristina Fernández de Kirchner recibió sobornos. **Pág. 36**

SE ESTANCA OTRA VEZ TLCAN

WASHINGTON. No se llegó ni al apretón de manos prometido. Las conversaciones para modernizar el tratado podrían extenderse el fin de semana o incluso hasta la próxima semana. **Pág. 19**



"Quiero comprar el avión"

Gustavo Jiménez Pons, sobrino del futuro director de Fonatur, llegó con propuesta en mano para quedarse con el avión presidencial, el Boeing valuado en 125 millones de dólares. **Pág. 5**



ENRIQUE HERÁNDEZ

EQUIPO DE AMLO
Revelan plan maestro de Santa Lucía

El equipo del presidente electo de México publicó el "plan maestro" para convertir la base aérea militar de Santa Lucía en un aeropuerto civil, lo que tendría un costo de unos 66 mil 878 millones de pesos y estaría listo en 24 meses. **Pág. 5**

ESCRIBEN

- Emilio Buendía **Pág. 16**
- Fernando Haro **Pág. 17**
- Roberto Aguilar **Pág. 20**
- Shanik Berman **GOSSIP**

